

Crèche à la mode fribourgeoise

Une crèche originale découverte à la 10e exposition de Crèches du monde, à Moutier. Depuis dix ans, Giovanni Resta, aidé de quatre-vingt personnes, transforme le Forum de l'Arc, à Moutier, en exposition de crèches ; plus de 200 crèches de différentes cultures, dont une offerte par le Pape François, 30 personnages mécaniques et 14 dioramas. Diverses façons de présenter un même événement "La Nativité". Les crèches sont prêtées, offertes ou confectionnées par des personnes de la région, de toute la Suisse et de l'étranger avec des matériaux aussi différents que le bois, la céramique, la pâte à modeler, du tissu, de la pierre, ...

La crèche ci-contre a été réalisée par André et Agnès Jenny, de Fribourg. L'idée est venue à la suite d'une rencontre cousins/cousines lorsque André a peint de petits armaillis sur des pierres pour décorer les tables. Lors d'une visite à l'exposition de Moutier, Agnès a proposé d'ajouter cette crèche.

C'est maintenant la deuxième année qu'elle est exposée, avec d'autres qu'ils avaient dans la famille.

André est l'artiste-peintre tandis que Agnès s'occupe de l'aménagement final.

On peut aussi la voir sans aller jusqu'à Moutier car elle fait partie de l'exposition présentée actuellement dans l'école de Posieux jusqu'au 12 décembre. Parmi les modèles présentés, Agnès a réalisé une vitrine contenant environ 80 mini-crèches, dont certaines dans une coquille de noix ! MJ

Moutier : Forum de l'Arc Rue industrielle 98 2740 Moutier

Du 7 décembre 2019 au 12 janvier 2020 Lundi - Dimanche 15:00 - 18:00

Article Arcinfo avec vidéo (expo 2016) <https://www.arcinfo.ch>

Posieux : Ecole Route de l'Ecole 14, 1725 Posieux

Du 17 décembre 2019 au 12 janvier 2020 ME 15h-20h JE-VE 19h-21h SA 16h-20h DI 14h-17h

Article et photos [La Liberté](#)

